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日本共産党高槻・島本地区委員会は、次の見解を発表しましたのでお知らせします。

　20 代から 「憲法 9 条を活かし、 戦争のない世界」、 「8 時間働けば

ふつうに暮らせる社会」 と訴えてきました。 誰もが自分らしく生きら

れる社会が目標です。

　市会議員になって２回の出産、 仕事、子育てに全力投球。この１５年、

やりがいのある議員の仕事に感謝しかありません。 物価高騰、 子育

てにお金がかかるなど、 暮らしは苦しくなる一方です。 昨年、 12 月

議会でプレミアム付き商品券の 5 回目の発行、 18 歳までの子ども

医療費の窓口負担５００円を無料に。 今年の 3 月議会では高すぎる

国民健康保険料の値上げ中止を求めました。 子どもから高齢者まで

健康で暮らしやすい高槻市をめざします。
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1976年、 高槻市生まれ。
キリスト教社会福祉専門学校卒。 保育士。 枚方市の民間保育園で６年間勤務。
現在／市議４期。 福祉企業委員会 （副委員長）、 地方分権特別推進委員会、
高齢者福祉専門分科会。 ただいま２人の娘の子育て中。
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　岸田政権の 『敵基地攻撃能力保有ー先制攻撃否定せず』 の大軍拡路線は露骨です。

　メディアも軍拡の是非は報道せず、 日本共産党の度々の質問も報道しません。

　維新の会は、 岸田政権を生ぬるいと言い、 アメリカ

と核兵器を共有せよ、 と主張しています。

　日本共産党は、 中国や北朝鮮の軍備拡大に軍備拡大

で対抗するのでなく、 東南アジア諸国連合と協力して

中国･アメリカを含めた戦争のない東アジアをつくる平

和外交を抜本的に強める事を提案しています。

　夢洲はゴミの最終処分地、 大阪湾

の機能維持のために長く活用しま

しょう。「負の遺産」ではありません。

維新の会が夢洲･カジノに巨額の税金維新の会が夢洲･カジノに巨額の税金
　「カジノには 1 円の税金も使わない」 の約束を

松井大阪市長はやぶり、 ７８８億円の土壌改良

費の市負担、 土地の賃貸料の不当値下げなど、

カジノ事業者への優遇はひどすぎます。

　カジノの開業予定は 2029 年、 それまでに予

定されている夢洲開発の事業費は９０００億円に

のぼりますが、 費用の上振れを考えれば１兆円

を超す事もありえます。

東南アジア諸国連合と協力した平和外交こそ
岸田政権と維新の会の大軍備拡大ストップ

　核攻撃に備えた自衛隊基地の地下化ー約３００

箇所、 ２３０００棟の建物強靱化、 １３０箇所の大

型弾薬庫 （ミサイルも保管） を１０年計画で実行。

費用は８兆円以上。 防衛省の資料と国会答弁で

国が認めました。

　戦術核兵器の威力は広島の数倍です。 ねばり強

く戦争をつづける戦力とも国が答弁しています。

７８年前の沖縄の悲劇が日本全体に広がります。

イラクにむけて発射
されるトマホーク
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市バスの運行を守り、健康で
        便利な高槻市に

35人以下学級を小学校
中学校全学年で実施　市は昨年 4 月から中学校給食を期

限なく無料にしました。 日本共産党

は、 小学校の給食費も無料にするこ

とを質問・要望してきました。 市は

昨年の 9 月市議会で 3 月末まで無

料にし、 今年3月市議会で7月末ま

で無料にしました。

小学校給食費の無料を継続

　食費を切り詰め節約しているので、 生理用品をがまんして子どもの

おやつを購入するという状況があり、 生理用品を学校と公共施設のト

イレに置くことを要求し、 実現しました。 しかし、 公共施設では備蓄し

ていた生理用品が、 なくなれば終わりというものでした。 コロナ、 物

価高と続く中で、 公共施設のトイレに置くことが必要です。 引き続き

求めていきます。

　食費を切り詰め節約しているので、 生理用品をがまんして子どもの

おやつを購入するという状況があり、 生理用品を学校と公共施設のト

イレに置くことを要求し、 実現しました。 しかし、 公共施設では備蓄し

ていた生理用品が、 なくなれば終わりというものでした。 コロナ、 物

価高と続く中で、 公共施設のトイレに置くことが必要です。 引き続き

求めていきます。

生理用品を学校、公共施設のトイレに配置

プレミアム商品券5回目の発行

日本共産党高槻市会議員団がみなさんと一緒に実現

現市長が公約/子ども医療費無料化・小学校給食の無料化

　市の商品券は、 ２０００円で５０００円分を購入でき、 1世帯2セットまでです。 これまで 4回

発行しています。 市民や事業者の方からも喜ばれています。 日本共産党は物価高のなか、 5

回目の発行が必要と１２月議会でも取り上げました。 今年１０月から利用できるように 3 月市議

会で予算化しました。

子育て支援子育て支援

　市バスでは、 維新の会が民営化するべき、 便数をもっと減らすことや最終バ

スを夜の 9 時台にすることなど要求しています。 濱田市長は 「大阪府内唯一

の市営バスとして守る」 と答えています。 市内のほとんどを走っている市バス

を守りましょう。

　高槻市は、 18 歳まで助成をしています。 しかし、 医療にかかれば

1回 500 円、 月額 2500 円の自己負担が発生します。 自己負担が

払えない場合があり、 虫歯などの治療に影響します。 自己負担なく

医療にかかれるようにしましょう。

　濱田市長は 18 歳までの子ども医療費と小学校給食代の無料化を

公約しています。

　高槻市は、 18 歳まで助成をしています。 しかし、 医療にかかれば

1回 500 円、 月額 2500 円の自己負担が発生します。 自己負担が

払えない場合があり、 虫歯などの治療に影響します。 自己負担なく

医療にかかれるようにしましょう。

　濱田市長は 18 歳までの子ども医療費と小学校給食代の無料化を

公約しています。

　高槻市の濱田市長は２０１３年に小学校全学年で、 ３５人学級を実

施しました。 保健室に行く子どもが減少するなどいろんな効果があ

り、 中学校の全学年でも今年4月から３５人学級にします。

物価高対策・くらし応援

保健所では保健師を10人増やしました
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